
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Andresen kritisiert, dass eine Beratung des Bedarfsplanes für 2016 im September 
2016 sehr spät erfolge. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


